



Gianfranco Truffello, CFO de Arauco.

Proyecto Sucuriú:

Arauco contrata créditos sobre US\$ 2.000 mills.

La iniciativa mantiene su
inversión en
US\$ 4.600 mills.

EYN

Arauco informó ayer por la tarde a través de un hecho esencial enviado a la CMF que contrató dos créditos en el exterior que suman casi US\$ 2.200 millones para financiar su nuevo proyecto de celulosa Sucuriú en Brasil.

Más temprano, en conferencia con analistas, el CFO Gianfranco Truffello manifestó que en un hipotético escenario en el cual el *leverage* (razón de endeudamiento) de la firma se incrementa significativamente producto de una eventual caída del Ebitda, y en un minuto de requerimiento intensivo de capital por el proyecto, pueden vender ciertos activos forestales. Precisó que no en la magnitud en que lo hicieron el último año, donde enajenaron tierras y bosques que no eran estratégicos para ellos. Arauco, dijo, posee unos US\$ 3.000 millones en activos biológicos, y una porción de ellos podría venderse.

Truffello explicó que el Capex para la iniciativa se mantiene en unos US\$ 4.600 millones.